

La UIMP aborda el trastorno alimenticio - Las Provincias - 05/10/2016

La UIMP aborda el trastorno alimenticio

SANIDAD

:: **EFE.** La Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) en Valencia acoge desde hoy al viernes las décimas Jornadas Internacionales sobre Trastornos de la Conducta Alimentaria (TCA), con la participación mañana de Pedro Rosique, del hospital psiquiátrico Román Alberca, de Murcia, con una ponencia sobre la comorbilidad. Dirigidas a psiquiatras, psicólogos, enfermeros, médicos y estudiantes, están coordinadas por Luis Rojo Moreno, catedrático de Psiquiatría de la Universitat de València.
